

Recalibrer nos définitions.

Je crois que nous sommes tellement habitués aux services tels que nous les connaissons que nous devons remettre en question nos hypothèses et recalibrer notre compréhension de nombreux concepts de base. Par exemple,

- Qu'est-ce que l'adoration ?
- Qu'est-ce que le discipulat ?
- Qu'est-ce que l'église ?
- Pourquoi les chrétiens devraient-ils se réunir ?
- Quelle est notre mission ?

Mes brèves réponses à ces questions sont:

"L'adoration est une conversation significative avec Dieu." J'entends par là que cela a un impact sur notre obéissance à Jésus, et c'est une conversation à double sens où nous écoutons et entendons également. Prier et chanter peuvent être utiles, mais ils ne sont *pas* des ingrédients essentiels du culte.

"Le disciple est une personne remplie de l'Esprit qui écoute Jésus et lui obéit, ce qui aboutit à porter du fruit qui perdure jusqu'à la vie éternelle." Il ne s'agit pas d'apprendre à connaître Jésus, ni de vivre une vie bonne et morale, ou d'aller fidèlement à l'église.

"L'église est littéralement l'*assemblée*, qui dérive du corps dirigeant d'une communauté. Ce n'est pas simplement une version chrétienne de la synagogue ; elle a un but différent. C'est une réunion des disciples de Jésus dans une localité pour le but de transformer sa communauté au sens large.

« Les chrétiens devraient se réunir pour s'aimer les uns les autres et s'encourager mutuellement à l'amour et aux bonnes œuvres. Cela devrait souvent/généralement se dérouler dans le contexte du partage d'un repas pour célébrer sa mort et sa résurrection, la présence de son Royaume et la promesse de sa reviens dans la gloire. »

"Notre mission est de faire des disciples obéissants à travers les nations." Jésus n'a jamais essayé de recruter des membres ; Il a plutôt découragé les gens avec ses affirmations et ses avertissements scandaleux. Nous ne sommes pas appelés à amener les gens à venir à l'église, à croire en Dieu ou à mener une vie morale. Nombreux sont ceux qui vivent près de Jésus, mais ne lui appartiennent pas pour autant. (Luc 13:26-27 "Vous direz : « Nous avons mangé et bu devant vous et vous avez enseigné dans nos rues ». Mais je répondrai : « Je ne vous connais pas ». Éloignez-vous de moi..." La seule mesure de la condition de disciple utilisée par Jésus est une obéissance fructueuse. Nous causons un tort terrible à la mission de l'Église en édulcorant les paroles de Jésus et en le rendant acceptable.

Nous poursuivons notre mission par la guérison et la délivrance et déclarons la présence du Royaume de Dieu à ceux qui ne le connaissent pas. Nous devons aller chercher les brebis perdues (ceux qui sont les plus proches de nous qui ne sont pas des disciples obéissants) et aller dans les endroits sombres de nos communautés. » Notre mission n'est *pas* d'organiser des services religieux!.